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Résumé :

Notre étude vise a diagnostiquer le phénomene du favoritisme en
comprenant sa nature et ses caractéristiques, en identifiant ses causes et
en analysant les effets qui en découlent. En plus de cela, nous explorons
les moyens de le combattre et tentons de découvrir la réalité du
favoritisme dans la municipalité de Sedrata et comment s'en prémunir. A
travers la problématique suivante : Comment lutter contre le favoritisme
dans les administrations publiques algériennes et qu'en est-il de la
situation dans la municipalité de Sedrata ? Il a été conclu que I'Algérie
accorde une grande importance a la lutte contre la corruption et a sa
réduction, et cela comprend la création d'organismes et d'institutions
spécialisés dans la lutte contre la corruption, le renforcement de la
surveillance et de la transparence dans I'administration publique, ainsi que
la promotion de la conscience juridique, de la gouvernance et de l'intégrité
dans le secteur public.

Mots clés : Favoritisme, corruption, corruption administratif,

administration publique, administration publique algérienne.




Summary:

Our study aims to diagnose the phenomenon of favouritism by
understanding its nature and characteristics, identifying its causes, and
analysing the resulting effects. In addition to that, we explore ways to
combat it and attempt to uncover the reality of favouritism in the
municipality of Sedrata and how to prevent it. Through the following
problem statement: How can we tackle the phenomenon of favouritism
in Algerian public administrations, and what about the case of the
municipality of Sedrata? It has been concluded that Algeria attaches great
importance to combating corruption and reducing its spread. This
includes the establishment of specialized bodies and institutions to fight
corruption, enhancing oversight and transparency in public
administration, as well as promoting legal awareness, good governance,
and integrity in the public sector.

Key words: favouritism, corruption, administrative corruption, public

administrations, Algerian public administration.




